



発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

# 降ひょうで梨被害16億4600万円

# 林委員 被災農家に支援要望

# 梨畠へ防災網設置推進を

林幹人議員（成田市選出、4期）は県議会農林水産常任委員会の委員として、農業や水産業の振興に力を注いでいます。6月3日、県北西部を中心につながり、県議会の農林水産常任委員会で、ひょうなどから農作物を守る防災網の導入を提言し、被災した農家への丁寧な支援を県担当者に要望しました。農林水産常任委員会での林県議の質疑と県担当者の答弁を紹介します。



## 農林水産常任委員会で質問する林幹人委員

## 6月県議会農林水産常任委員会

副委員長 6月3日の

る。

直近の令和2年の本県の

副委員長 6月3日の  
降ひよう被害について、梨  
やキヤベツ、ねぎなどを中心  
に被害が見込まれてい  
ることだが、特に最も  
被害を受けた梨は、本県  
を代表する農作物であり、  
その被害額が本県の農業  
産出額に及ぼす影響につ  
いて気になるところであ  
る。

今回の降ひによる梨の  
被害額は、本県の梨の產  
出額に照らすと、どの程度  
になるのか。

農林水産政策課長 6  
月8日の調査時点での本県の  
梨の被害額は、16億460  
0万円と見込まれていると  
ころです。

直近の令和2年の本県の  
梨産出額は87億円ですので  
2割程度に相当しています  
が、令和2年は日照不足  
により不作でしたので、近  
年の平均的な梨の産出額  
を見ると概ね145億円で  
前後となるので、これと比  
較すると1割程度となり  
ます。

ひょうに打たれ、黒く斑点が出来た梨の果実  
本來の防災効果が減少しているところがあるとも聞いている。日本一の産地を維持するためにも、支柱の補強と併せて張り替える支援も検討をお願いし

多目的防災網の導入に対する必要があると改めて感じた。そこでうかがうが、梨の多目的防災網の導入につきましては、國や県の既存の事業で対象として支援しているところです。今年度はすでに算集を締め切ったところですが、今回ひょう害の発生を受け追加で要望調査を行うなれば、農家に対し、多目的防災網の導入を推進する必要がある」と述べた。

また、特に設置率の低い地域に対しては、有効性などを周知して導入が進むよう、積極的に働きかけてまいりたいと考えております。

林吉とひと 嘉議・プロフィール

◎略歷

昭和48年	9月	銚子市に生まれる
平成 4年	3月	銚子市立銚子高校卒業
平成 8年	3月	川玉大学文学部卒業
	5月	米国ヨードアライランド 州語学留学
平成10年	4月	空港グランドサービス 入社
平成12年	4月	衆院議員・山崎拓秘書
平成15年	4月	衆院議員・林幹雄秘書
平成19年	4月	千葉県議会議員初当選
平成23年	4月	千葉県議会議員再選
平成27年	4月	千葉県議会議員3選
平成31年	4月	千葉県議会議員4選

○現職○  
・県議会 農林水産常任委員会委員  
・自民党 ちば青年局長

# ●県政や成田市のご相談・ご要望はお気軽にどうぞ **林 もとひと** 県事務所 議

〒286-0134  
成田市東和田569 なるげや陶器ビル3階D号  
**TEL. 0476-20-0884**  
**FAX. 020-4622-9781**  
E-mail: [matchite884@gmail.com](mailto:matchite884@gmail.com)



 @motochito884



ホームページ 林もとひと 検索

